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Zero conditional 

First conditional 

Second conditional 

Third conditional 



 Мы используем условные предложения нулевого типа, когда говорим о 
чем-то, что является верным всегда. Это могут быть: 

- научные факты,  

- законы природы,  

- общепринятые утверждения, 

- очевидные утверждения,  

- действия, которые происходит всегда при таких условиях.  

 

Например: 

 Если сильно удариться, то появится синяк  

Если уронить эту вазу, она разобьется.  

Если он пьет кофе вечером, он не спит. 

Если ребенок голодный, он плачет. 

Если она не убирается дома, родители ругают ее. 

Если он приезжает, мы устраиваем семейный ужин.  
 
 
 
 

 



E.g. If the temperature goes down to zero 
descent, water freezes. 

If + Present Simple / Present Simple 



 Действие относится 
к настоящему или будущему времени. Это реальное 
действие, оно может произойти в будущем, если будет 
выполнено условие. 

 
  Если погода будет хорошая, мы пойдем на прогулку. 

 
Если я получу эту работу, я буду зарабатывать много 
денег. 
 
Если я поеду в Лондон, я посещу Лондонский Тауэр. 
 
Если ты не поторопишься, мы опоздаем на поезд. 



      

1.If it snows 
2.If I see Jane 
 
3.If you don’t write the 
composition 

they will go skiing 
I’ll invite her to my 
birthday party. 
you’ll get low grades 
 

If + Present Simple 
 

  will + infinitive 



 используется тогда, когда мы говорим о том, чтобы мы 
хотели сделать в настоящем или будущем времени, но 
выполнение этого на данный момент невозможно.  

 Появляется частичка «бы» 

 Пример: 

Если бы у меня было 10 миллионов, я бы купил остров.  

Я бы пошёл на пробежку, если бы не начался ливень. 

Если бы у меня были деньги, я бы купила квартиру. 

Он бы ответил на эти вопросы, если бы прочитал эту 
книгу. 

Если бы я выиграла в лотерею, я бы купила большой дом. 

 

 



If I knew the answer 
If I were you 
If she had money 
 
If they spoke Spanish 

I would tell you 
I would learn German 
she would spend her 
holidays abroad 
they would go to Spain 

 

If +Past Simple 
 

 would + infinitive 



 Конструкция «Если бы я был на твоем 
месте» 

 ВНИМАНИЕ! Для всех!!! местоимений 
используется глагол WERE 

 If I were you, I would + bare infinitive 

 If he were you, he would + bare infinitive 

 If John were the President, he would + bare 
infinitive 

 

 

 



If all the seas were one sea, 

What a great sea that would be! 

If all the trees were one tree, 

What a great tree that would be! 

If all the axes were one axe, 

What a great ax that would be! 

If all the men were one man,  

What a great man that would be! 

If the great man took the great axe, 

And cut down the great tree, 

And let it fall into the great sea, 

What a splish-splash that would be! 

 



Кабы реки и озера слить бы в озеро одно, 

А из всех деревьев бора сделать дерево одно, 

Топоры бы все расплавить 

И отлить один топор, 

А из всех людей на свете человека выше гор, 

Кабы взяв топор могучий этот грозный великан 

Этот ствол обрушил с кручи в это море океан- 

То-то громкий был бы треск, 

То-то шумный был бы плеск! 



 описывают невозможное условие, так как действие или 
событие уже состоялось в прошлом. 

 Обычно их используют для обозначения упущенной 
возможности. 

ПРИМЕРЫ: 

Если бы я ходил на эти курсы, я бы не имел проблем с 
английским. 

Если бы я не прогуливал школу, я бы не имел проблем с 
экзаменами. 

Он бы ответил на эти вопросы, если бы прочитал эту книгу. 

Если бы я собиралась быстрее, я бы не опоздала на свидание. 

Я бы сдал отчёт вовремя, если бы начал готовится заранее. 

 

 



If he had seen them 
 
If it hadn’t rained 
yesterday 
 
If  I had known her 
address 

he would have stopped 
them 
we would have gone to the 
country 
 
I would have written to her 
 

 

If + Past Perfect 
 
would + have+ III form 



 I wish + Past Simple/Past Continuous 

 

I wish I was not working right now. (but I am) 

 

If only I were going to the concert tonight (but 
I’m not) 

 

USE: to say that we would like something to be 
different about present situation. 



 I wish + Past Perfect 

 

I wish I had studied harder. (but I didn’t) 

 

If only I hadn’t been so foolish (but I was) 

 

USE:  to express regret about something which 
happened or didn’t happen in the past. 



 I wish + subject + would + bare infinitive 
 
I wish you wouldn’t be so rude to your sister. 
 
If only you would stop arguing.  
 
USE: to express 
- a polite imperative 
- a desire for a situation or person’s behaviour 

to change 



 Заполнить таблицу 

 Выполнить проверочную работу 


